



Frankenberger Bank spendet für Thermo-Trinkwasserbehälter der THW-Jugend

Die Jugendgruppe des Ortsverbandes Frankenberger im Technischen Hilfswerks (THW) – (vorne von links) Michael Fröchtenicht, Leon Lantzberg, Reno Kretschmer, Maxim Schmidt und Felix Geisler (hier mit) Mario Seitz von der Frankenberger Bank – konnte durch eine Spende der Frankenberger Bank

einen 480 teuren Thermokanister für Getränke anschaffen. „Einen haben wir schon“, sagte Michael Fröchtenicht, „aber der reicht nicht aus, wenn wir die 25-köpfige Jugendgruppe einen Tag lang versorgen wollen.“ Der zwölf Liter Flüssigkeit fassende Behälter wird in ähnlicher Ausführung auch bei der

Bundeswehr verwendet. „Die sind echt gut“, betonte Reno Kretschmer. „Wir unterstützen das gerne, wenn Menschen sich engagieren“, sagte Mario Seitz von der Frankenberger Bank, die jährlich 85 000 Euro für soziale Zwecke bereitstellt: „Ihr macht eine super Arbeit“, sagte Seitz. DS FOTO: SUSANNA BATTEFELD